

Link: <https://ucvradio.cl/noticia.php?nid=68960>

Después de casi dos años de comenzada la pandemia de COVID-19 en Chile, la Facultad de Ingeniería de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso se encuentra tomando los resguardos necesarios para retomar la presencialidad de nuestra comunidad universitaria y estudiantil, situación que se suma a los grandes desafíos de esta Facultad y sus Unidades Académicas, que apuesta por continuar incentivando el ingreso de más mujeres a las distintas carreras de ingeniería, promover la innovación y emprendimiento, la internacionalización y continuar con el mejoramiento de su infraestructura.

Este miércoles 2 de marzo se dio inicio de clases para los alumnos de primer año, mientras que para los estudiantes de cursos superiores se agendó su retorno el día lunes 7 de marzo; todos de manera 100% presencial. En este contexto, la PUCV ha tomado todas las medidas sanitarias exigidas por los ministerios de Salud y de Educación, informando cada medida de manera oportuna a la comunidad universitaria y estudiantil. Además, considerando que más del 95% del alumnado se encuentra con su esquema de vacunación completa, la PUCV no tiene contemplada la exigencia del pase de movilidad para los estudiantes.

Ante esta misma situación, se ha trabajado en mejorar el espacio físico para enfrentar la pandemia, adaptando especialmente salas de clases, bibliotecas y auditorios, siempre ceñidos a los protocolos entregados por el Ministerio de Educación; además de la implementación de otros protocolos que también pueden ser encontrados en la página web covid.pucv.cl, plataforma implementada para la correcta difusión de las medidas implementadas. Otro tema que busca seguir reforzando la Facultad de Ingeniería PUCV es la incorporación de más mujeres a las distintas carreras de nuestras Unidades Académicas. El 2021 se implementó el ingreso "Mujeres en Ingeniería", para aquellas mujeres interesadas en desarrollarse profesionalmente en el área de ingeniería. Este año se busca reforzar el conocimiento de este ingreso especial, para así dar la bienvenida a más mujeres que quieran cursar alguna de las disciplinas.

También, la Facultad de Ingeniería PUCV, en conjunto con sus 8 Escuelas de Ingeniería, se prepara para el desarrollo de diversas actividades destinadas a promover temáticas como: Innovación, Emprendimiento e Internacionalización; todos conceptos de gran relevancia para nuestra entidad educacional.

